

Nouvelles du 27 juillet 2024 (Sélection DD)

1 – Ukraine :

11- Bulletin hebdomadaire de situation nmr 196 sur le bras de fer économique et géopolitique planétaire et la situation militaire OTAN-Russie en Ukraine présenté par Xavier Moreau. «**TRUMP va-t-il gagner ? Réveil allemand ? Mini-chaudrons** ».

<https://odysee.com/@STRATPOL:d/1963comp:a?src=embed&t=2133.082086>

12- Le point de vue russe présenté en français, et en 20 minutes, par Piotr Tolstoï, vice président de la Douma Russe: "**Nous ne voulons pas le territoire ukrainien, mais la sécurité de la Russie**".

<https://www.youtube.com/watch?v=5v5I69H14r8>

J'en retiens que, pour lui, **il faudra dix ans pour restaurer la confiance entre la Russie et l'UE lorsque la paix aura été signée**. En clair, le rétablissement des relations économiques mutuellement bénéfiques entre UE et Russie ne sont pas pour demain et l'UE va continuer de souffrir de déclin économique durant une décennie, en simple conséquence des sanctions économiques boomerang qu'elle a appliquées à la Russie et qu'il va bien falloir assumer.

13 - Le point de vue d'Alexandre Mercouris sur la situation militaire en Ukraine sous le titre: «**La bataille pour le Donbass touche à sa fin**».

<https://www.youtube.com/watch?v=zwpORl4TFps>

Je pense pour ma part que l'opération spéciale russe va connaître une accélération dans les semaines et les mois qui viennent, avec une poussée toujours plus forte des forces russes et l'ouverture possible d'un, voire deux nouveaux fronts. Le but de l'exécutif russe pourrait être d'entamer des négociations en début d'année 2025 avec la nouvelle administration US, républicaine ou démocrate, **après s'être placé dans la meilleure situation militaires possible sur le terrain**. Je ne serais pas surpris si Odessa et Kharkov passaient sous contrôle russe avant la fin de cette année.

14 - Pour ceux qui s'intéressent aux détails de l'action militaire, la vidéo qui suit peut apporter des indications précises.

<https://www.youtube.com/watch?v=YNkbgP7ZvOM>

Le lecteur notera que **la ligne de front n'est pas figée** et qu'**en 48 heures** la partie de territoire contrôlée par les russes s'est accrue de **17 km²**. Ce rythme peut paraître très lent, mais il s'accélère tous les jours, ce qui conduira inévitablement à l'effondrement de la partie otano-kiévienne. Pour la Russie, avoir laissé du temps au temps aura contribué à l'affaiblissement économique durable de l'occident et de la partie otano-kiévienne. Il ne faut pas trop espérer un éventuel rebond alors même que cet occident otano-kiévien s'est lui même isolé du reste du monde par son attitude jusqu'au boutiste tant en Ukraine qu'en Palestine.

15 - L'ÉCHIQUIER MONDIAL - QUELLES FRONTIÈRES POUR L'UKRAINE ?

À quoi ressemblera l'Ukraine après l'application d'un projet de paix ? Pour répondre à cette question, Xavier Moreau reçoit Laurent Brayard, reporter de guerre et historien.

https://odysee.com/@EchiquierMondial:2/LM190724_Quelles-fronti%C3%A8res-pour-lUkraine_SN:e?src=embed&t=1591.327754

2 – Économie : La vidéo hebdomadaire de Marc Touati sous le titre: «**France : Retraites, Récession, Bourse : Vers un été destructeur ?**»

<https://www.youtube.com/watch?v=Lsopu0IVe7M>

3 – Palestine : Le génocide palestinien de Gaza **et l'opération de nettoyage ethnique de la Cisjordanie**, se poursuivent **largement occultés par nos médias grand public**, très occupés par les Jeux Olympiques.

Le bilan des **pertes palestiniennes directes** depuis le 7 octobre 2023, liées aux opérations des forces israéliennes largement soutenues par l'occident otanien, s'alourdit de jour en jour :

Pour Gaza : 39175 tués dont plus de 15 000 enfants , 90 403 blessés

Pour la Cisjordanie : 589 tués dont 142 enfants, 5 350 blessés.

Total Palestine : 39 764 tués, 95 753 blessés

Si l'on y ajoute les pertes **indirectes** en appliquant le facteur 4 retenu par le Lancet pour le conflit palestinien, le nombre total de décès palestinien serait proche de **199 000 !**

Le suivi en temps réel des données chiffrées avec, notamment, les destructions d'infrastructure, le nombre et les noms des journalistes tués est effectué par le média Al Jazeera. Il peut être consulté sur le lien ci après : <https://www.aljazeera.com/news/longform/2023/10/9/israel-hamas-war-in-maps-and-charts-live-tracker>

Comme prévu, Netanyahu a été cherché ses ovations par le Congrès US, la seule assemblée au monde dont la majorité des membres, démocrates et républicains, est « tenue » par les lobbies pro-Israël.

Ces ovations, pour être nombreuses, n'ont pas connu la même unanimité qu'à l'ordinaire. Elles n'ont pas masqué les absences nombreuses dans les rangs démocrates, à commencer par celle de la vice-présidente, **Kamala Harris**, également présidente du Sénat et opportunément en déplacement dans l'Indiana. Sa remplaçante immédiate selon le protocole, **la sénatrice démocrate de l'État de Washington, Patty Murray**, en tant que doyenne, s'était également fait porter pâle.

Ces absences étaient la traduction de l'exaspération suscitée par la conduite de la guerre dans l'enclave palestinienne depuis dix mois. La veille, le sénateur indépendant du Vermont **Bernie Sanders, membre de la communauté juive**, avait évoqué une «*journée unique*» : «*Ce sera la première fois dans l'histoire américaine qu'un criminel de guerre aura [l']honneur de s'exprimer devant le Congrès*» .

https://www.lemonde.fr/international/article/2024/07/25/en-visite-a-washington-benyamin-netanyahu-divise-le-congres-des-etats-unis_6257696_3210.html

S'il existait une épreuve de mensonge aux Jeux Olympiques, Netanyahu remporterait la palme avec son intervention devant le Congrès US. Quant au pays dont les représentants légitiment ces mensonges (les USA) il mérite bien l'appellation d'empire du mensonge. Et dire que c'est cet empire du mensonge qui prétend fixer les «règles» du jeu planétaire et les imposer à tous.

On comprend mieux pourquoi la majorité planétaire rejette aujourd'hui cet hégémon indigne. Voir les 50 secondes de l'intervention de Netanyahu devant le Congrès US dans laquelle il ose dire qu'aucun civil n'a été tué à Gaza. <https://www.humanite.fr/monde/benyamin-netanyahu/face-au-congres-americain-benyamin-netanyahu-senfonce-dans-la-provocation>

Heureusement, la Cour de Justice Internationale de l'ONU commence à faire son travail :

<https://www.youtube.com/watch?v=Na8HG-pwCd0>

Mais à chacun de se forger son opinion, bien sûr.